

de taux annuels. Comme ces territoires contiennent moins de 1/700 de la population du Canada, leurs statistiques vitales sont un facteur négligeable dans le total. Le tableau qui suit donne un résumé des naissances, mariages et décès du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest de 1924 à 1936.

## STATISTIQUES VITALES DU YUKON ET DES TERRITOIRES DU NORD-OUEST, 1924-36.

Année.	Yukon.			Territoires du Nord-Ouest.		
	Naissances.	Mariages.	Décès.	Naissances.	Mariages.	Décès.
1924.....	31	5	38	95	39	47
1925.....	22	17	63	57	35	32
1926.....	27	12	68	75	3	51
1927.....	29	19	33	126	20	133
1928.....	30	13	46	222	30	387
1929.....	35	10	54	133	29	168
1930.....	45	17	69	232	36	206
1931.....	40	24	66	141	36	106
1932.....	44	26	62	195	33	122
1933.....	58	15	60	179	26	128
1934.....	44	29	48	203	47	154
1935.....	58	27	69	231 <sup>1</sup>	63	175 <sup>1</sup>
1936 <sup>2</sup> .....	38	26	82	198	64	170

<sup>1</sup> Révisé depuis la publication de l'Annuaire de 1937.

<sup>2</sup> Chiffres préliminaires.

Les statistiques vitales des provinces sont établies dans l'ordre suivant: naissances, mariages, décès, et finalement accroissement naturel.

### Section 1.—Naissances.

Dans la majeure partie de l'univers civilisé la natalité est au déclin depuis le commencement de la génération présente, mais le ralentissement de l'accroissement naturel qui aurait dû s'en suivre est en grande partie neutralisé par une baisse concomitante de la mortalité.

Le taux brut de la natalité en Angleterre et au Pays de Galles, par exemple, est de 35.4 par 1,000 dans le décennat de 1871-80, 32.5 en 1881-90 et 29.9 en 1891-1900. En 1913, le taux de la natalité est de 24.1 et bien qu'il ait monté à 25.5 en 1920, il décline assez rapidement depuis, avec des fluctuations peu importantes, pour toucher 14.7 en 1935.

De même, en France, le taux brut de la natalité décline d'une moyenne de 25.4 par 1,000 âmes dans les 1870, de 23.9 dans les 1880 et de 22.2 dans les 1890 à 21.4 en 1920, 16.1 en 1934 et 15.2 en 1935. En Allemagne, le taux brut de la natalité est de 39.1 dans les 1870, de 36.8 dans les 1880, de 36.1 dans les 1890, de 25.9 en 1920, de 17.6 en 1930 et de 14.7 en 1933. Il remonte depuis lors à 18.9 en 1935.

Au Canada le taux brut de la natalité reste à un niveau comparativement élevé. Il est de 20.0 par 1,000 en 1936. Ceci est largement imputable à l'influence du Québec, dont le taux, quoique déclinant, s'établit à 24.3 par 1,000 en 1936 comparativement à 16.9 par 1,000 en Ontario. Dans les autres provinces ces chiffres varient entre 14.1 en Colombie Britannique à 24.2 au Nouveau-Brunswick.

Le tableau 1, p. 165, montre les statistiques de naissances par sexe. Le tableau 2 donne le nombre de naissances vivantes dans les cités et villes de 10,000 âmes ou plus de 1932 à 1936 inclusivement. Pendant quelques années avant 1930, le nombre de ces naissances tendait à augmenter, mais depuis, d'après les chiffres donnés, il tend à diminuer.

**Sexes des naissances vivantes.**—Le tableau 1 montre le nombre et la proportion des naissances vivantes de chaque sexe pour chacune des provinces du Canada, années civiles 1934, 1935 et 1936, avec les moyennes quinquennales de